



A MILLION LIGHTS

A Million Lights – Dieser Bandname repräsentiert für die vier Jungs aus Südniedersachsen vor allem Energie, Ausstrahlung und Partystimmung auf der Bühne, die sie bei ihren Konzerten rüberbringen. Ihre mitreißende Liveperformance spiegelt die Hartnäckigkeit und Zielstrebigkeit, aber auch die Motivation auf der Bühne zu stehen wider.

Gegründet 2010 unter dem Namen „Overcome Solitude“ spielten die Newcomer Auftritte aller Größenordnungen in ganz Norddeutschland, darunter zwei gewonnene Bandcontests in Seesen (2. Seesener Bandcontest) und Göttingen (Rock am Kaufpark). Hier zeigten die Vier den Jurys Ihren unverfälschten frischen Sound und das energiegelade Auftreten und hatten damit Erfolg.

Vier Jungs aus vier Städten am Harz, die sich um die Songs und Sounds auf die Bühne zu bringen, auch immer wieder räumlich zusammenraufen und für Ihren Erfolg kämpfen ohne abzuheben. 2011 wurden in Zusammenarbeit mit Produzent Martin Schnella in den Rock und Kultur Studios die ersten drei eigenen Songs aufgenommen und auf einer EP, die den Namen der Band, „Overcome Solitude“, trug veröffentlicht. Besonders die zweite EP, die unter dem Titel „Light it up“ am 21.06. 2013 veröffentlicht wird, enthält energiegeladenen Pop-Punk der durch eingängige Melodien, kombiniert mit drückenden Riffs überzeugt und an amerikanische Vorbilder wie All time Low oder Yellowcard erinnert. Sie entstand in Zusammenarbeit mit Burns Production Tonstudio Bad Pyrmont und Monster Artists.

A Million Lights – das sind Felix, der Kopf der Band, Songwriter und Organisator in Einem; Marcel, die Säule an den Drums und das Rückgrat der Gruppe; Henny der locker die Riffs auf der Bühne verkauft und mit der zweiten Stimme den Sound komplettiert und Mouril, der die Songs zusammen mit Felix arrangiert und mit vielen Ideen Grundlagen für die Band schafft. Egal ob Rocken am Brocken, Clubauftritte oder Open-Air zu vielen Anlässen, diese Band bringt Energie und Licht in jedes Event.

A Million Lights sind Felix Roch (Bass, Vocals), Mouril Sänger (Leadguitar), Henrik Matschke (Rhythmuitar, Backingvocals) und Marcel Trafoier (Drums)

